

**Revista  
Abril –  
Junio  
2024**



**REVOLUCIONARIOS**

**Partido Revolucionario  
Institucional**

**Comité Directivo  
Estatal  
PRI Guanajuato**

## **COINCIDEN CANDIDATOS: INSEGURIDAD ES EL MAL DE LA SOCIEDAD**

“El mal que a todos nos aqueja es la seguridad, por lo que se debe de atender el tema a la brevedad y de la mejor manera con acciones inmediatas”, coincidieron los candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el municipio de León.

El presidente del Comité Municipal, Juan Pablo López Marún, junto a la candidata a la presidencia municipal, Zukeyli López, los candidatos a los Distritos VI y XI José de Jesús Vázquez y Denny Méndez respectivamente, además del candidato al Senado de la República, Fernando Ávila, mencionaron que las solicitudes de las propuestas vienen directamente de la ciudadanía.

Zukeyli López indicó que no se ha tenido una resolución en el tema de la seguridad, por lo que mencionó que el PRI propone un gobierno comprometido con la ciudadanía por medio de la participación de las personas en el diseño de políticas públicas.



Nos pega el tema de la seguridad no solo a los ciudadanos, sino que no permite el desarrollo del municipio, merma la economía de todo, por ello propongo el tema de la prevención del delito y otro es atacarlo de raíz. Uno sería por medio de la generación de una red integral ciudadana, escuchar a la ciudadanía directamente y por el otro lado es la de la capacitación, el del equipamiento a la fuerza policial y el acompañamiento de la tecnología en dichas acciones”, explicó.

Enfatizó en que PRI sí sabe gobernar y tiene el conocimiento de lo que le duele a los ciudadanos, en tema en el que dijo han quedado a deber los gobiernos actuales. Subrayó que el PRI está firme y fuerte en las propuestas y con ello, regresar la tranquilidad y paz a los guanajuatenses.

Por su parte, el candidato al Distrito XI de León, Denny Méndez Pérez, mencionó que se debe de atender el tema de reforzar a la Guardia Nacional, cambiar la política actual que no ha logrado la generación de paz y tranquilidad en la ciudadanía y reforzar acciones entre los tres niveles de gobierno. “No es destruir lo que ya está hecho, sino mejorar lo que ya existe”, enfatizó.

Señaló que con las actuales cifras de detención por parte de la Guardia Nacional de 1.7 detenidos por día, es un fracaso total con los niveles de inseguridad que se tienen en el Estado de Guanajuato, por lo que consideró necesario retomar los fideicomisos de fortalecimiento de las policías estatales y municipales, lo que se conoció como el FORTASEG.



Finalmente el candidato a la diputación federal por el Distrito VI de León, José de Jesús Vázquez Trujillo, propuso una reforma de ley para la atención a la discapacidad, pues explicó que todas las personas están expuestas a sufrir cualquier tipo de discapacidad por accidentes o situaciones que pudieran dejar en esas condiciones a cualquier persona.

“La inseguridad también ataca a la discapacidad, pues cualquiera pudiera sufrir un asalto y los balean, no fallecen pero si les genera una discapacidad permanente y viene a mermar sus actividades pasadas. Esto les genera un problema por la falta de infraestructura que hay en el país por lo que se propone esta idea y con ello se genera la creación de un instituto que atienda la discapacidad y atender la infraestructura inclusiva e incluyente que ayude a este sector de la población”, finalizó.





# REVOLUCIONARIOS

## REALIZAN EN IRAPUATO PRIMERA MEGA ACTIVACIÓN DE LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN POR GUANAJUATO

- **Más de mil simpatizantes de los partidos de la coalición PRI-PAN-PRD se reunieron para refrendar su apoyo a la candidata Xóchitl Gálvez**

Los partidos del Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), realizaron la primer Mega Activación de simpatía por la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez en el municipio de Irapuato.

Ante más de un millar de simpatizantes, el secretario de Organización del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI Guanajuato, Bonifacio Rodríguez, el presidente del PAN en Guanajuato, Eduardo López Mares y del PRD, Sealtiel Ávalos, además del delegado en Guanajuato de la campaña de Xóchitl Gálvez, Hugo Villalobos dieron el banderazo de arranque en el cruceo vial de la avenida Guerrero y Lázaro Cárdenas, a las afueras del estadio “Sergio León Chávez”.

“Estas acciones que se realizan por parte de los tres partidos PRI-PAN-PRD, son para mostrar el apoyo a nuestra próxima presidenta de México, Xóchitl Gálvez, por lo que mostremos que si podemos y sí lo lograremos”, señaló el secretario de Organización del PRI.

En el cruceo se entregó información de propuestas y se colocó propaganda a los vehículos que circulaban por la zona. Algunos automovilistas, sonaron sus bocinas como muestra de apoyo a los tres partidos políticos y a la candidata de la coalición nacional.



Además se invitó a la ciudadanía en general para que salga a las casillas a ejercer el voto el próximo dos de junio, para hacer valer el derecho ciudadano y evitar el abstencionismo.

En medio de un ambiente festivo, por más de dos horas, militantes de los tres partidos compartieron el mensaje de la candidata presidencial a cientos de personas.

Cabe resaltar la presencia de candidatos a puestos de elección popular de las diputaciones locales del PRI, PAN y PRD, así como por la alcaldía de este municipio.

La coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato en conjunto con Fuerza Rosa A. C. contemplan replicar esta actividad en otros municipios como Celaya, Salamanca y Silao, ciudades en las que se conformó una alianza de cara a la próxima jornada electoral.



## “SOY LA CANDIDATA DEL PRI”: LIBIA DENNISE

- La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, sostuvo un encuentro con candidatas y candidatos priístas del Estado

“Estoy orgullosa de encabezar al PRI, de estar y acompañar a los candidatos del PRI en todos los municipios. Vamos a trabajar por Guanajuato para que Xóchitl Gálvez sea nuestra presidenta de México y que Guanajuato sea un Estado grande”.

Fue el mensaje que la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Guanajuato, Libia Dennise expuso ante las candidatas y candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en una reunión en la capital del Estado, en la que además aseguró que el objetivo de la coalición no es solo el triunfo de la elección sino consolidar un gobierno en el que participen los tres partidos políticos.

Mencionó que el diálogo, la construcción y los acuerdos fueron las bases que sentaron la coalición que rumbo al proceso electoral debe dejar a un lado los colores partidistas y entender que debe defender a la patria, a México y a Guanajuato.

“El diálogo y la construcción de acuerdos es lo que hicimos, es mejor convencer que vencer, por lo que esta coalición va a ser un gobierno plural, que va de la mano para trabajar por nuestro Estado. Hay retos como el de la seguridad, el agua y la desigualdad, pero juntos trabajaremos y daremos resultados porque podemos hacerlo”, señaló.

Ante candidatas y candidatos a Senaduría, Diputaciones Federales, Diputaciones Locales, Alcaldías y Regidurías reconoció que debe realizarse un ejercicio de autocrítica y revisar las deudas que existen con la ciudadanía, trabajo para el que dijo cuenta con la experiencia del priísmo que dijo, ha demostrado que sabe gobernar y resolver.



“Ustedes no me van a dejar mentir porque andan igual que yo. Hay mucha necesidad en las calles, cuando tocamos puertas nos confían lo que requieren y necesitan, pero cuando nos comentan que nos entregan la confianza y nos dicen que nos van a apoyar, es cuando tenemos que hacer uso de los que saben gobernar como lo es el PRI”, añadió.

Por otro lado, la candidata mencionó que como equipo las personas que resulten electas como diputadas, diputados, alcaldesas y alcaldes deben estar preparados para el reto y dar resultados a la ciudadanía. En ese sentido, insistió a los liderazgos priistas a echar mano de la experiencia que existe en este partido para impulsar mejores gobiernos.

Finalmente, mencionó que la coalición PRI – PAN – PRD es una alianza consolidada y fuerte que aún debe cumplir la labor de invitar a la ciudadanía a que salga a votar el próximo 2 de junio a través de la difusión de la visión proyectada para Guanajuato.





# REVOLUCIONARIOS

